

Célébration de l'ANZAC Day à Villers-Bretonneux

International

Direction : État-major des armées / Publié le : 25/04/2022

Le 25 avril 2022, le général d'armée Thierry Burkhard, chef d'état-major des armées (CEMA), s'est rendu au Mémorial national australien de Villers-Bretonneux, dans la Somme pour un hommage aux 46 000 soldats australiens tombés il y a plus de 100 ans sur le sol français, ainsi qu'aux combattants australiens et néo-zélandais morts le 25 avril 1915 lors de la bataille de Gallipoli en Turquie.



ANZAC Day -

Le général Burkhard a assisté à la traditionnelle « cérémonie de l'aube » et déposé une gerbe de fleurs en présence du vice CEMA australien, le vice-amiral Johnston, de l'ambassadrice d'Australie, Madame Bird et de M. Straser, représentant la préfète de la Somme.

La journée de l'ANZAC (Australian and New Zealand Army Corps), le 25 avril, est l'une des plus importantes dates en Australie. Elle marque l'anniversaire de la première action militaire majeure menée par les forces australiennes et néo-zélandaises pendant la Première Guerre mondiale. Gardant en mémoire le sacrifice de ces

combattants venus du Pacifique, la France célèbre, chaque année, ce même jour la victoire des Australiens en 1918 à Villers Bretonneux, en présence d'autorités australiennes et françaises.



ANZAC Day -



ANZAC Day -